

---

**NEWS**

---

**Iman Taha ist neue Prorektorin für Lehre**

Gratulation an unsere Institutsleiterin!

---

Mit großer Mehrheit wurde Prof. Dr.-Ing. Iman Taha zur neuen Prorektorin für Lehre, Gründung und Weiterbildung an der Hochschule Aalen gewählt. Ab September verstärkt sie das Rektoratsteam um Rektor Prof. Dr. Harald Riegel, der sich über die Zusammenarbeit freut: „Ich habe mit Prof. Taha bereits einige Projekte erfolgreich beantragt und ihre Professionalität und Zielstrebigkeit zu schätzen gelernt.“

Für ihr neues Amt hat sie klare Ziele: Sie möchte die Effizienz in der Lehre weiter steigern, den Fokus auf Zukunftsorientierung und Arbeitsmarktrelevanz schärfen und die strategische Weiterentwicklung der Hochschule als attraktiven Bildungsstandort vorantreiben. Dabei steht für sie im Mittelpunkt, Studierende der Hochschule Aalen praxisnah, chancengerecht und innovativ auf die Herausforderungen von morgen vorzubereiten.

Wir freuen uns und wünschen ihr viel Erfolg im neuen Amt!